

LE VRAI DU FAUX

Entre Démagogie & Réalité

Certaines organisations syndicales participant à la gestion de l'AISC et en connaissant parfaitement les rouages promettent des évolutions qui, certes sur le papier font rêver, mais qui dans la réalité sont impossibles à mettre en œuvre.

De tels changements nécessiteraient un budget de 41 millions d'euros par an alors que la subvention allouée par la Direction est de 22 millions d'euros.

A moins de mettre en danger l'équilibre budgétaire de l'AISC ou de supprimer bon nombres de prestations existantes, ces propositions ne sont que démagogiques et mensongères.

D'ailleurs, pourquoi ces mêmes organisations qui gèrent d'autres CSE ne les ont pas mises en place ailleurs ?

Une bonne gestion du CSE ne peut passer que par :

- le respect de certaines règles légales (au risque de voir assimiler la subvention à un avantage en nature fiscalisable pour les salariés),
- des propositions réalistes qui ne viendront pas mettre en péril l'AISC.

La CFE-CGC s'engage pour les 4 années à venir sur des propositions concrètes, ambitieuses et réalistes; propositions élaborées à partir de vos suggestions.



Flashez le QR Code pour retrouver :



← Notre bilan Notre projet →



les 21, 22 et 23 novembre
ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES 2023

1, 2, 3 OTEZ